

Choisir la LV2 allemand en CPGE scientifique...

c'est un meilleur classement au concours :

→ la LV 2 peut rapporter des points bonus. Dans un concours, les points bonus pour les uns sont des points qui manqueront aux autres.

→ en LV 2, seulement les notes au dessus de la moyenne sont prises en compte. Par conséquent, vous ne prenez aucun risque. Vous n'avez rien à perdre et tout à gagner.

c'est plus d'opportunités à l'issue de la prépa :

→ Postulez au Programme Grande École de l'EDHEC via le concours Pré-Master :

PROFIL DU CANDIDAT

Etre en 2^e année d'une **classe préparatoire scientifique** (MP, PC, PSI, PT, BCPST, MP2I, TSI) et avoir deux langues vivantes

c'est assurer une continuité avec l'enseignement de langues en école d'ingénieur :

→ dans la plupart des écoles d'ingénieurs, l'apprentissage de deux langues vivantes est obligatoire.

c'est plus d'opportunités sur le marché du travail en Europe :

→ L'Allemagne est le pays européen le plus industrialisé. Son économie est très diversifiée : l'industrie automobile domine, mais l'Allemagne est également spécialisée dans d'autres secteurs, notamment la construction mécanique dominée par des PME (Mittelstand), les équipements électriques et électroniques ainsi que les produits chimiques.

→ secteur de l'automobile : l'industrie automobile allemande est leader mondial et le 1^{er} secteur industriel en Allemagne. Reconnue dans le monde entier pour sa capacité à innover, elle fait face à des défis technologiques et environnementaux de taille.

→ secteur de la chimie : Leader en Europe et 3^{ème} au rang mondial, le secteur de la chimie allemand est en pleine croissance. Bénéficiant d'un environnement propice au développement et à l'implantation des entreprises, le pays innove pour rester compétitif.

→ Secteur des machines-outils : L'Allemagne est le plus gros fournisseur de machines dans le monde. La machine-outil est le 2^{ème} secteur industriel allemand et bénéficie de forts investissements dans l'innovation.

→ des salaires attractifs

Témoignages :

« Chers élèves de SUP,

J'ai intégré il y a un an l'école Nationale Supérieure des Arts et Métiers de Lille. J'ai suivi pendant mes deux années de classe préparatoire les cours d'Allemand proposés par Mme Boulard, et me viennent à l'esprit deux principales raisons de suivre à votre tour cette formation. La première est qu'une inscription à l'épreuve d'Allemand peut vous apporter des points bonus cruciaux lors des concours (à fortiori lors des oraux) où un quart de point supplémentaire peut vous faire gagner un bon nombre de places. La deuxième raison est que ces deux heures hebdomadaires vous permettent non seulement d'écouter et de parler l'Allemand, mais également de penser à autre chose que les mathématiques ou la physique, ce que j'ai trouvé reposant (surtout en deuxième année). Cette pause rend à mon avis les révisions plus efficaces, et la quantité de travail demandée en dehors des cours est légère. Je vous précise enfin que la LV2 redevient obligatoire en école d'ingénieur, par conséquent il est confortable de l'avoir pratiquée pendant la prépa. En somme, je vous recommande vivement de continuer l'Allemand, cela vous sera profitable comme ça l'a été pour moi. Bon courage, Antoine »

Très cordialement, Antoine JOLIBOIS

Bonjour Mme Boulard,

Content d'avoir de vos nouvelles et de la prépa ! Je ne suis malheureusement pas sur Paris et ne pourrait assister à votre réunion. Je vous laisse tout de même mon impression au sujet de la LV2. J'étais personnellement assez médiocre en allemand en prépa (par rapport à beaucoup d'autres) ce qui ne m'a pas empêché d'avoir eu ~15 à mes épreuves orales (sans, un travail insurmontable de ma part). Je peux prendre l'exemple de Centrale où les points au-dessus de la moyenne sont coef 10, mon 15 aura été l'équivalent de 2,6 points en maths (coef 19 en MP), ce qui m'aura été bien utile ayant eu 6 à Maths 1. J'ai finalement intégré Centrale Marseille. De plus, les LV2 sont obligatoires dans la plupart (toutes?) les écoles d'ingé, c'est donc un plus de continuer. Cela permet de prétendre à un niveau B1/B2 à la fin de l'école, ce qui est non négligeable. D'un point de vue plus personnel j'ai fait un double-diplôme à Moscou en aérospatial dont je viens juste d'être diplômé. J'avoue avoir donc un peu délaissé l'allemand ces trois dernières années mais je parle désormais assez bien russe ! Bon courage pour la suite à Pasteur,
Thomas